



**INFORMAN.id**

# Menjelang Alih Tugas, Danrem 083/Bdj Berikan Jam Komandan dan Pamitan Kepada Prajurit dan PNS Satuan Jajaran

**Achmad Sarjono - KOTAMALANG.INFORMAN.ID**

Sep 26, 2022 - 10:13



KOTA MALANG - Di akhir masa jabatannya sebagai Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Peasetiyo, S.I.p. memberikan pengarahan (Jam Komandan) sekaligus pamitan kepada prajurit Kodim 0818/Malang-Batu dan Kodim 0833/Kota Malang di lapangan Brawijaya Rampil Kota Malang, Senin (26/09/2022).



Dalam arahannya Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P mengungkapkan bahwa pada kesempatan jam Komandan ini dirinya memberikan motivasi dalam pelaksanaan tugas sebagai satuan kewilayahan dan berpamitan dengan anggota Prajurit maupun PNS Makorem 083/Bdj , Kodim 0818/Malang-Batu dan Kodim 0833/Kota Malang terkait akan berakhirnya masa tugas sebagai Danrem 083/Bdj.

Danrem menyampaikan tetap semangat dalam tugas pembinaan kewilayahan dan jadikan setiap tugas pengabdian merupakan ibadah kepada Tuhan Yang Maha Esa, Pengabdian terbaik untuk membangun masyarakat adalah kewajiban kita.

"Kami atas nama pribadi dan keluarga mohon maaf atas kekurangan selama memimpin. Kami juga mohon doa restu semoga amanah dan tugas selanjutnya berjalan lancar,"ungkapnya.

Pada Minggu sebelumnya Danrem telah melaksanakan kunjungan terakhir sekaligus pamitan kepada satuan jajaran yakni, Kodim 0819/Apsuruan, Kodim 0820/Probolinggo, Kodim 0821/Lumajang, Kodim 0822/Bondowoso, Kodim 0823/Situbondo, Kodim, 0825/Banyuwangi dan Yonif 527/BY.



Danrem mengucapkan terimakasih kepada para Dansat jajaran , Kasrem 083/Bdj dan para Kasi Korem beserta seluruh anggota karena atas dukungan serta support dari semua anggota sehingga selama kurang lebih 8 bulan menjabat sebagai Komandan Korem 083/Bdj dapat berjalan dengan baik.

Dalam kesempatan tersebut Danrem juga berpesan agar seluruh prajurit menguatkan keimanan dan Ketaqwaan kepada Tuhan, yang kedua jadilah prajurit yang Profesional bisa merebut simpati serta empati masyarakat, yang ketiga harus Loyal dan patuh kepada atasan dan yang terakhir tentunya bisa manunggal dengan Rakyat.

"Jadilah prajurit yang bertaqwa, profesional loyalitas dan manunggal dengan rakyat, harumkan nama TNI AD dan khususnya Korem 083/Bdj dimanapun bertugas dan berada", pungkas Kolonel Yudhi. (Pen/Jon)